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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte um, às 14 horas, ocorreu a reunião 1 

do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias (PPGCV) 2 

da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a presidência do 3 

professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary Suzan 4 

Varaschin, Nadja Gomes Alves, Elaine Maria Seles Dorneles, Ana Paula Peconick, 5 

da técnica Juliana Tensol Pinto e dos discentes Adriana Albuquerque e Roger Dinali. 6 

Após aprovação da ata da reunião anterior (12/4/2021), iniciou-se a discussão da 7 

pauta da reunião. 1º Solicitação de prorrogação de prazo de discentes: Foram 8 

homologadas as solicitações de prorrogação de prazo dos discentes Laura 9 

Lourenço Freitas (até 31/8/2021) e Henrique Augusto Souza Andrade (até 10 

31/8/2021), com manutenção da bolsa (ambos possuem bolsa empréstimo, não 11 

transferível), Amanda Rosado Ferreira (até 10/10/21), Letícia Salla (até 31/8/2021, 12 

sem bolsa - 6 votos favoráveis e 2 abstenções) e Marina Romano de Oliveira (até 13 

31/10/2021). 2º Processo seletivo 2021-2: O Coordenador informou que o 14 

processo está aberto e que está convidando os membros para comporem as 15 

bancas, poupando os membros que já participaram do último processo. 3º 16 

Solicitação de alteração/manutenção da titulação em diplomas: A discente 17 

Diana Vilela Azzi enviou documentação com um abaixo assinado, representado por 18 

sete discentes e parecer jurídico solicitando a não alteração de titulação em 19 

diploma. A discente Adriana Albuquerque relatou que, embora o abaixo assinado 20 

não esteja pronto, a maioria dos demais discentes solicitaram, em reunião dos 21 

discentes, a alteração do termo “ciências” por “ciências veterinárias” no diploma. O 22 

coordenador solicitou o abaixo assinado dos membros favoráveis à mudança de 23 

título para que possa consultar a PRPG e dar os andamentos. 4º Comunicados da 24 

coordenação: O Coordenador comunicou que foi homologado o nome do Prof. 25 

André Rodrigues da Cunha Barreto Vianna da UFPR como co-orientador da 26 

discente Bárbara do Carmo Rodrigues Virote. O Coordenador reforçou a indicação 27 

da tese que representará o programa (votada por e-mail, devido ao curto prazo) 28 

intitulada “Association of prebiotic ingestion (β-glucan of saccaromyces cerevisiae) 29 

and a resistance training on the bone tissue of ovariectomized female mice”, da 30 

discente Debora Almeida Galdino Alves e Orientador Luciano José Pereira. O 31 

Coordenador comunicou que o resultado do ranqueamento de bolsas para o 32 

próximo semestre está disponível no site e que alguns candidatos da última seleção 33 

não fizeram matrícula, o que acarretou as seguintes alterações: Trocas de linhas de 34 

pesquisa de Daniel Checchinato (suplente) que poderá ser orientado por Christiane 35 

Rocha na área de Sanidade Animal e Saúde Coletiva e Lucas Piersanti migrou para 36 

a área de Clínica, Cirurgia e Patologia Veterinária (orientador Antônio Carlos Cunha 37 

Lacreta Júnior). Ana Caroline Silveira Arantes solicitou troca de orientador, 38 

alterando-se de Christiane Rocha para Rafael Remedio, por razões pessoais. 5º 39 

Desligamento de discente: Atendendo a exigência da PRPG/DRCA foi solicitado 40 

julgamento do caso de desligamento do discente Sergio Novais de Melo por não ter 41 

atingido o CRA> 7 conforme preconizado. Foi recordado pela professora Elaine que 42 

se trata de uma reincidência, na qual já foi dada a oportunidade de o discente 43 

realizar atividades extras para compensação de nota, o que não foi cumprido pelo 44 

mesmo. Analisando-se o histórico do aluno foi decidido que o Coordenador solicitará 45 

atualização do conceito na disciplina Tópicos Internacionais em Ciências 46 
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Veterinárias, que está incorreto. Se após o reajuste, o CRA ainda estiver 1 

insuficiente, o colegiado será favorável ao desligamento. 6º Assuntos gerais: A 2 

Profa. Elaine sugeriu reduzir a limitação de percentual de aproveitamento de 3 

créditos das disciplinas cursadas fora da instituição. Após discussão foi proposto 4 

que os discentes podem solicitar o aproveitamento de disciplinas cursadas em outra 5 

Instituição sempre e quando tenham solicitado o aproveitamento mínimo exigido no 6 

regulamento, com concordância de todos. 7º Finalização: Às 16 horas e 07 minutos, 7 

nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, 8 

Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. A Concordância dos membros do Colegiado 9 

sobre o conteúdo da referida ata foi registrada na reunião posterior (10/06/2021), 10 

conforme gravação consentida na plataforma Google Meet. 11 


